

## Corte Nombra a Jueces por Ternas de Gremio Abogados

En una gestión sin precedentes en la administración de justicia salvadoreña, la Corte Suprema ha dispuesto nombrar a magistrados y jueces mediante ternas que le presente la Federación de Asociaciones de Abogados, informaron fuentes gremiales.

El doctor José Ernesto Jerez, presidente de la Federación, declaró que el máximo tribunal les ha solicitado que presenten como candidatas a sus agremiados más destacados, capaces y probos.

El dirigente gremial fue abordado ayer por la mañana después que la directiva de la Federación se reuniera con magistrados de la Corte para ofrecerle el apoyo del gremio a la gestión del alto tribunal e intercambiar opiniones sobre otros asuntos, según se dijo.

El doctor Jerez, que preside además la Federación Centroamericana y del Caribe de Colegios y Asociaciones de Abogados, consideró beneficiosas para la justicia las disposiciones y dijo que en los próximos días se entregarán las ternas para la consideración del pleno de los magistrados.

En un primer paso de la iniciativa, el licenciado Carlos Roberto Urbina Avilés fue nombrado esta semana Juez de lo Laboral de Nueva San Salvador por moción de la Asociación de Abogados de aquel

—Favor pase a la página 22.



ANUNCIAN REUNION. Miembros de la Sociedad de Ciencias Neurológicas realizarán el miércoles 23 la IV Reunión Centroamericana para la erradicación de la poliomiéltis en América Latina, en el Hotel Sheraton. Del 24 al 26 se realizará el 1er. Congreso de Neuropediatría Centroamericano. Informan, Dres. Mauricio Zamora, Julio Bottary, Iván Ordóñez y Rafael García Castro.

## Economía de Mercado no Permite los Monopolios

Con el control de precios, el anterior gobierno otorgaba ventajas a determinados productos y desfavorecía a otros, según afirmó el Ministro de Economía, Arturo Zablah, ante diputados de una comisión parlamentaria.

Zablah declaró ante los legisladores, durante una reunión a puerta cerrada en la sede de la Asamblea Legislativa, que la economía de mercado que está desarrollando el Gobierno

—Favor pase a la página 41.

## Campesinos Denuncian a Dirigentes ACOPAI

Dos dirigentes de la Asociación de Cooperativas de Producción Agropecuaria (ACOPAI), ligada al partido democristiano, pretenden desalojar a colonos de una hacienda de Sonsonate para asentar allí

a afiliados y amigos, según denunciaron los afectados.

Un grupo numeroso de campesinos de la hacienda El Puente, del cantón Chichigua, si-

—Favor pase a la página 20.

## Comisión a Honduras Para Repatriar a Salvadoreños

Para conversar con los salvadoreños que se encuentran en los campamentos de refugiados de Colomoncagua, San Antonio y Mesa Grande, una delegación del Gobierno viajó a Honduras.

La comisión está integrada por representantes de los ministe-

rios de Relaciones Exteriores, Interior, Dirección de Migración y funcionarios del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

El objeto de la visita es manifestar a los refugiados en la zona hon-

—Favor pase a la página 57.

# Actividad Constructora a la Cabeza de Recuperación

La construcción se encuentra a la cabeza de los sectores productivos del país que muestran signos más evidentes de recuperación económica durante el segundo trimestre del año.

Se percibe, asimismo, un significativo aumento en el consumo de combustible (fuel-oil), utilizado en la producción industrial, lo cual puede interpretarse como un incremento similar en la actividad de dicho sector.

Según cifras arrojadas por el Índice de Volumen de la Actividad Económica (IVAE), desarrollado por el Banco Central de Reserva y citado por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), el consumo de cemento y de combustible durante el período mencionado revela la creciente actividad de ambos rubros.

En un documento circulado ayer por FUSADES se define al IVAE como un instrumento que mide el comportamiento de la economía a partir de indicadores tales como el consumo de cemento, producción de energía eléctrica y consumo de combustible entre otros.

El análisis, responsabilizado por los economistas Miguel Araujo y Jaime Acosta, señala que la

## UPD Pide un Pronto Fallo Para Demanda Contra COC

La Unidad Popular Democrática pidió a la Corte Suprema de Justicia que resuelva sobre una demanda de inconstitucionalidad contra el Comité de Orga-

nizaciones Campesinas (COC), interpuesta en febrero del año pasado.

Ramón Arístides Mendoza y Jorge Camacho, directivos de la gremial que encabezaban un grupo de campesinos que se presentó ayer por la mañana al Palacio de Justicia, declararon que el COC es inconstitucional porque coarta la libertad de

—Favor pase a la página 39.

recuperación económica del segundo trimestre puede ligarse a la desaparición de la incertidumbre generada por las elecciones de marzo, así como a "una relativa suavización de la política

—Favor pase a la página 59.



## Los Corruptos se Arrepienten

(Por Lito Montalvo). ¡; Don Lito, don Lito! —me dijo, toda alterada, mi vecina doña Lidia—. ¡El día de la gloria está cerca!

—Esa sí que es una buena noticia, doña Lidia; pero, ¿de dónde ha sacado usted eso?

—Cuando los pecadores comienzan a arrepentirse, don Lito, es que algo bueno está por suceder.

—Sigo sin comprender, vecinita —le dije.

—Favor pase a la página 27.



FIRMAN CONVENIO. Estados Unidos donó al país \$108 millones 500 mil para el programa de la balanza de pagos 1989-1990. El convenio se firmó ayer en Casa Presidencial. Izq. a derecha: Lic. Roberto Orellana, presidente del BCR; Lito. Mirna Liévano de Márquez, Ministra de Planificación; Embajador, William Walker y Henry Bassford, director de AID. Atras, Ing. Roberto Sorto, director de CETIFE.

## \$108 Millones Dona EE.UU. Para Plan Económico 89-90

El Gobierno de los Estados Unidos donó 108 millones 500 mil dólares a El Salvador para apoyar el programa económico 1989-1990.

La firma de la enmienda 1 al convenio de donación "Programa de Apoyo a la Balanza de Pagos 1989" fue firmada ayer en Casa Presidencial por el embajador norteamericano,

William Walker, y funcionarios de Hacienda, Banco Central de Reserva y Planificación.

Voceros del Gobierno declararon que mediante el donativo se logrará un doble impacto a nivel nacional: pondrán a disposición de los sectores productivos del país líneas de crédito en dólares que les permitirán impor-

tar materias primas, productos intermedios, bienes de capital, repuestos, insumos agrícolas y otras importaciones, pagando en colones el valor de las divisas, con lo que obviamente se favorecerá la producción a nivel nacional, generando empleo y produciendo bie-

—Favor pase a la página 57.